



### Laurence Klotz

Président, Association des  
urologues du Canada  
president@cua.org

L'AUC a pris un tournant majeur en mettant sur pied le Bureau de l'éducation, et cet important virage va lui permettre de rehausser sa formation médicale de plusieurs façons.

- Le Bureau agit à titre d'organisateur de conférences et, pour ce faire, il planifie et de met en place des activités d'EMC.
- Prestataire agréé qui peut approuver des activités de DPC pour spécialistes, le Bureau de l'éducation de l'AUC offre des conseils et des recommandations aux organisateurs de séances scientifiques. Celles-ci doivent répondre aux critères des activités de la section 1 (activités de formation collectives agréées) et de la Section 3 (programmes d'autoévaluation agréés) du Collège royal. Bien que leurs critères soient assez stricts, ils demeurent réalisables. Le Bureau est également en mesure d'organiser des activités relevant de la section 4 (projets de formation structurés, tels que des ateliers et des cours). Le récent cours de laparoscopie en chirurgie pédiatrique en est un bon exemple.

L'un des avantages, non négligeable, de la structure du Bureau, est que les taxes fédérale et provinciale ne s'appliquent pas aux frais de gestion, puisque les activités scientifiques sont considérées comme une prolongation de l'association. Cela représente une réduction significative des coûts pour un membre qui souhaiterait en planifier une.

Le Bureau a organisé quatre symposiums satellites agréés, lors du Congrès annuel de l'AUC à Edmonton, parrainés par Merck Frosst, GSK, Bayer HealthCare et sanofi-aventis. L'un des moments clés du Bureau de l'éducation a été son récent symposium tenu à Edmonton et intitulé « Ce que l'urologue doit savoir sur les études cliniques? Un exposé général », présidé par le D<sup>r</sup> Luis Guerra. Ce symposium a remporté un vif succès puisqu'il a attiré plus de 100 participants. D'ailleurs, les commentaires recueillis sur ces symposiums ont tous été positifs.

Le Bureau a également organisé deux autres activités scientifiques : le programme des résidents en urologie gériatrique du Canada (RUGC), et un cours sur les techniques de laparoscopie en chirurgie pédiatrique présidé par les D<sup>r</sup> Walid Farhat et D<sup>r</sup> Darcie Kiddoo.

Sous l'égide attentive de Peter Anderson, le vice président de l'éducation, le Bureau continue de prendre de l'expansion. Bien qu'il ait essayé quelques difficultés l'année dernière au niveau du leadership, il compte à présent à son actif des succès retentissants. Nous encourageons ceux qui planifient des conférences à contacter le Bureau, soit pour organiser votre activité ou pour obtenir son agrément. M<sup>me</sup> Tiffany Pizioli, la nouvelle directrice du Bureau de l'éducation détentrice d'un MBA, se fera un plaisir de vous indiquer les démarches à effectuer pas à pas. Ancienne employée du Bureau central conjoint SIU/AUC, elle est à présent une employée à temps plein de l'AUC. Tiffany est une boule d'énergie et de compétences, et je suis convaincu que sous sa férule, le Bureau de l'éducation deviendra une source de fierté et d'excellence pour notre association. Vous pouvez rejoindre M<sup>me</sup> Pizioli à [tiffany.pizioli@cua.org](mailto:tiffany.pizioli@cua.org).

L'implantation du Bureau de l'éducation reflète la maturité et la croissance de notre organisation. Celle-ci est passée d'une association gérée par des bénévoles, dont la tâche principale consistait à organiser le congrès annuel, à une association gérée de façon professionnelle, et qui travaille toute l'année à servir les intérêts de la communauté urologique et de nos patients.